

Entierro del guardia civil asesinado en Guipúzcoa

VILLACARRILLO (Jaén), 6 (D16 y agencias).— Ayer se procedió al entierro del guardia civil Juan José Tauste Sánchez, que murió el sábado a consecuencia de los disparos que efectuaron dos individuos en la localidad guipuzcoana de Eibar.

mayoría asistieron al entierro.

Anteriormente al entierro, el Ayuntamiento difundió una nota en la que condena este asesinato y en la que invitó a todo el vecindario de Villacarrillo a asistir al sepelio de Juan José Tauste Sánchez.

A las cinco de la tarde llegó al cementerio de Villacarrillo la comitiva fúnebre que salió desde el cuartel de la Guardia Civil, donde estuvo instalada la capilla ardiente desde las nueve de la mañana, hora en que llegó el cadáver desde Eibar.

El entierro estuvo presidido por la esposa del guardia civil asesinado y sus padres, en unión de todas las autoridades civiles de la localidad, así como personalidades civiles y militares de la provincia.

Durante el acto del sepelio algunos de los presentes profirieron gritos patrióticos y de repulsa al terrorismo.

El sepelio del guardia civil Juan José Tauste Sánchez constituyó una gran muestra de dolor por parte de todos los vecinos de Villacarrillo, que en su